## 校訓 『高く 大きく 美しく』

### 教育目標

# 「誇り高く 夢大きく こころ美しく よりよい社会を創ろうとする生徒の育成」

中村中学校 学校通信 NO.14 2023.11.17 発行 Tel 0880-34-4137: 文責 山﨑利彦

### スケアードストレイト方式による自転車交通安全教室開催



11月7日(火)、実際に車や自転車の衝突を実演しながら交通安全の意識を高める交通安全教室を開催しました。高知県警の事業に応募した中で今回の交通安全教室の開催が決まったわけですが、実際にプロのスタントマンさんが自転車に乗り、自転車同士の衝突や車との衝突を実演してくれると、生徒もその迫力に驚き、事故の恐ろしさを実感しているよう

に感じました。

実演の後に紹介してくれた交通事故で子どもさんを無くされた 母親の手記も心に響く内容で、交通事故を起こしたくないとの思 いを改めて強くしたことでした。

さて、本校も登下校で多くの生徒が自転車を使っています。また、時には地域の方から自転車の乗り方やマナーについてお叱りの電話をいただくこともあります。その主なものは、自転車の急な横断や道路いっぱいに広がり、車や歩行者のじゃまになることなどですが、そのような行為がいかに危険な事故につながるかを実感できるものでもあったように思います。

命を守り、お互いの安全を確保する意味でも、これまで以上に交通安全には十分に気をつけていきましょう。



### 高新駅伝競走大会 第3位 ~選手の力走に拍手を送ります~



11月12日(日)、春野陸上競技場を会場に開催された県駅 伝競走大会。優勝校は12月に滋賀県で開催される全国大会 への切符を手にするわけですが、出場した本校の生徒の目標 は"優勝を目指す!"でした。しかし、結果は惜しくも3位。 残念ながら優勝には手が届きませんでしたが、生徒たちが高 い目標を持って取り組んできたことや、大会当日の選手の力走 に拍手を送りたいと思います。

朝練習を含め、グランドで走っている生徒たちの姿から、 目標を持って取り組んでいる様子が伝わってきていました ので、いつもいい練習風景だなあと思って見ていました。3

年生が抱いていた夢は、また下級生が追うことと思います。優勝は、同じ幡多地区の大方中学校でした!"おめでとう"の言葉とともに、本校生徒の思いも背負って、全国で頑張ってきてほしいと思います。

#### <期末テスト週間 もうすぐです>

体育的行事、文化的行事が続いてきた2学期も、あと1か月少々です。これまで、何回かの公開授業研究会を実施し、他校の先生方や教育関係者の方々に授業を見ていただきま



したが、どのクラスの生徒も一生懸命に考え、友達と交流し、いきいきと学習する授業の様子が見られ、参加された方々から高い評価を受けたことです。その日々の取組を<u>期末テスト(11月27日、28日)</u>で発揮をしてほしいとも思います。<u>来週の月曜日から期末テスト週間</u>に入ります。部活動も原則停止となりますので、2 学期の締めくくりに向けて学習にしっかり取り組んでいきましょう。